

SOBRE REFORMA JUDICIAL

TEPJF no ha sido invitado a foros

Mónica Soto, magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), sostuvo que los integrantes del cuerpo colegiado no han sido convocados para participar en los conversatorios de la reforma al Poder Judicial.

Tras su participación en el tercer foro nacional: El Abogado y el Legislador, organizado por el Senado, Soto fue cuestionada sobre su asistencia a estos encuentros.

“No nos han convocado, estamos en espera, supongo que sí estaremos por ahí presentes. Yo creo que esperearemos ese momento para opinar al respecto”, señaló.

La juzgadora sostuvo que espera que la convocatoria llegue en los próximos días, esto para que los integrantes del Tribunal Electoral también puedan dar su opinión sobre los cambios que se plantean.

Estos foros iniciaron en la Cámara de Diputados el 27 de junio. A la reunión acudieron los ministros de la Suprema Corte y han participado otros juzgadores a lo largo del país.

Por otro lado, Soto adelantó que la calificación de la elección presidencial podría ser antes del 6 de septiembre. “Tenemos un plazo máximo, ese está en la ley, pero por supuesto que puede ser antes, se está valorando”, dijo.—*Pedro Hiriart*

CONFIANZA.

La magistrada presidenta del TEPJF, Mónica Soto, espera que la convocatoria para participar en los foros se dé en los próximos días.

